

畑野

## 第6回まっさき食の陣 2月10日

「第6回まっさき食の陣」が、多田ゲートボール場で開催されました。好天に恵まれた今年は、約1,800人が冬真っ盛りの食の陣に訪れました。



3種の味で楽しむ鱈の刺身と300食限定のキジそばには、朝早くから長蛇の列ができ、わずか2時間で完売。地元松ヶ崎出身歌手のライブショーや、無料サービスの鱈汁、地場産品の販売など、訪れた人々を大いに楽しませてくれました。佐渡海洋深層水の足湯もイベントのお馴染みとなり、見知らぬ人とのんびりと暖まるなごみ空間となっていました。地域の活性化をめざす松夢会主催の食の陣、来年も2月の第2日曜日にご期待ください。

金井

## 寿大学修了式が行われました 2月22日

平成19年度金井地区寿大学の修了式が行われました。

地区在住の60歳以上の方を対象にした公民館事業で



あり、第一に健康を保ち、第二に生きがいを見出すことをねらいとし、月に一度様々な内容を学ぶというものです。

受講生全87名のうち6名が、6月開校からの全6回皆勤賞であり、同時に表彰式が行われました。

来年度行われる事業にもたくさんの方の受講をお待ちしています！

両津

## 加茂湖産「海のミルク」をご堪能あれ 加茂湖カキまつり 2月10日

湊地区、おんでこドームにて今年で21回目となる加茂湖カキまつりが開催され、今が旬のカキを求めて多くの人が来場しました。恒例となったカキ飯、カキ汁、土手焼きのセットが食べられるコーナーではあっという間に長蛇の列ができ、カキが間に合わないくらいの大盛況ぶりでした。



長蛇の列でカキが間に合いません

佐和田

## ジャンボのり巻に挑戦！ 2月17日

沢根小学校で「ジャンボのり巻大会」が開催されました。この催しは、農産物の地産地消の考えを広め、米に対する興味・関心を高めようと「食工房さわた」が主催し、沢根小学校の児童と保護者70名が参加しました。全員が横一列に並び、様々な具材を均等に添え、崩れないようにゆっくり締め付けながらのり巻を完成させました。その

長さ16m 5cm！会食した子供たちは「とても美味しい！」と大満足の様子でした。



真野

## 市役所真野支所ロビーで 笥 淑子絵画展

笥 淑子さんの絵画を市役所真野支所ロビーで展示しています。

この絵画は昭和57年9月、旧真野町が寄贈を受けたものです。作者の笥(旧姓島倉) 淑子さんは、農林大臣を歴任された山本二郎氏(旧真野町出身)の姪にあたります。故郷である真野や佐渡の景色、旅行先での風景や花などが描かれています。2月から3月にかけて寄贈された30点の作品を随時入れ替え、市民の皆さまに鑑賞していただいています。

